

# おおのはら

平成30(2018)年2月1日(木)

如月(2月)号

大和市立大野原小学校

## 夢に向かって努力していく子どもたちに ～「夢先生」として、川澄奈穂美選手と星大輔選手が来校！！～

1月25・26日、大野原小に、川澄奈穂美選手と星大輔選手が来てくださいました。学校では様々な出前授業(外部の方を講師に招き、授業をしていただく時間)を設定していて、その中の一つに市内全校で実施している「夢先生」という事業があります。「夢先生」は、トップアスリートが子どもたちと触れ合いながら夢に向かって努力した経験を話し、夢を持つことの素晴らしさを教えてくださるものです。授業は、仲間と協力する良さを運動の中で学ぶ実技を1時間、夢先生の話聞き、自分の夢について考える時間を1時間という構成で進みます。今年も2日間に渡り、5年生4クラスがこの授業を受けました。そして今年「夢先生」として来てくださったのが、1日目が「なでしこジャパン」の川澄奈穂美選手、2日目が元Jリーガーの星大輔選手だったのです。



川澄選手はご存知の通り、大和市から世界に羽ばたいているサッカー選手です。今年、大野原小の体力向上サポーターとして体育をご指導いただいている「大和シルフィード」の一期生でもあります。現在はアメリカで活動されていますが、2011年ワールドカップで優勝し、翌年ロンドンオリンピックで銀メダルを獲得した「なでしこジャパン」での活躍ぶりは私たちの目に焼き付いています。

星選手は町田市出身で、横浜FマリノスをスタートにJリーガーとして活躍し、引退後は町田ゼルビアのスタッフをされています。

お二人が夢をつかむまでの話に子どもたちは一心に聴き入っていました。お二人とも小学校でサッカーと出会い、サッカーの楽しさに魅せられ、大きな夢を持ち、練習を続け、実力をつけ、活躍の場を広げていきました。しかし、その間、二人には何度か試練が訪れます。その度に仲間を支えられ、あきらめず練習を続けた経験談から、夢に向かって努力する大切さと同時に仲間との絆、周りへの感謝の気持ちを持つことも伝えてくださいました。そして今も、次の夢に向かって進んでいることも語ってくださいました。

子どもたちはこれから様々な経験を積む中で、自分の夢を持っていくことでしょう。一人一人の子どもが夢や目標に向かって一歩ずつ歩いていけるよう、これからもご家庭や地域の皆様とともに私たちも応援していきたいと思っております。 校長 深谷 美紀

### 大規模改修工事が決定しました

大野原小学校本校舎の大規模改修工事が行われることになりました。今年の秋頃から校庭にプレハブ校舎の建築が始まり、春休みに引っ越しをし、平成31年度に本校舎の改修工事を行います。

工事内容としては、窓・扉の交換、内外装、空調設備、電気設備などの改修とともに、バリアフリー化を図るため、エレベーターやみんなのトイレなどを増築する計画です。31年12月に工事が終了し、冬休みにプレハブ校舎から本校舎へ引っ越し、翌年度1学期にかけて校庭の整備工事を行う予定です。

工事に伴い、様々なご迷惑ご不便をおかけするかとありますが、何卒ご理解をお願いします。

# おおのほら

## 2月

- 1 (木) 大和州市制記念日  
(お休みではありません)
- 2 (金) 給食費引落とし日前日
- 5 (月) 代表委員会
- 6 (火) 児童朝会
- 8 (木) 読み聞かせ (1・2・3・5年)  
わんぱく活動
- 11 (日) 建国記念の日
- 12 (月) 振替休日
- 14 (水) 6年授業参観・懇談会  
給食費引き落とし日前日
- 15 (木) 1年授業参観・懇談会
- 16 (金) 3年授業参観・懇談会
- 19 (月) ひまわり級宿泊移動教室  
(横浜あゆみ荘 1日目)  
4年授業参観・懇談会
- 20 (火) ひまわり級宿泊移動教室  
(横浜あゆみ荘 2日目)  
2年授業参観・懇談会
- 21 (水) 5年授業参観・懇談会
- 28 (水) クラブ⑦(クラブ見学)

### ●お知らせ●

- 1) 就学援助制度の申請について  
・3月31日までは教育委員会学校教育課へ郵送または直接ご提出ください。  
・4月以降は学校でも教育委員会でもどちらでも受け付けます。  
・5月以降の申請は、翌月分からの支給額となるため、4月中の申請をおすすめします。
- 2) ユニセフ募金について  
・2学期、全校へ募金を呼びかけたところ、3,275円が集まりました。子どもたちの気持ちをユニセフ協会に届けます。
- 3) 放課後ひろばと寺子屋について  
・学級閉鎖が決定した日から、閉鎖になったクラスの児童は参加できないことになっています。よろしく願いいたします。

1月の行事や学校生活の様子をお知らせいたします。

## 力作ぞろいの書初め作品

1月15日(月)～17日(水)の3日間、全学年が、書き初めを行いました。1年生は「ふじ山とお日さま」、2年生は「うめの花」を硬筆で丁寧に書きました。3年生は「美しい心」、4年生は「元気な子」、5年生は「進む勇氣」、6年生は「新たな決意」を毛筆の太筆でとめ、はね、はらいや文字のバランスに気をつけて書きました。

4年生は、本校元校長で今は教育委員をされている石川創一先生にご指導いただきました。子どもたちは、緊張しながらも心を込めて書いていました。この学校だより「おおのほら」の表題や玄関の校名板は、石川先生の作品です。



## 雪が降ったよ！雪合戦だ！！

1月22日(月)から23日(火)にかけて、4年ぶりに都心で20cmを超える積雪を観測するなど、関東地方を中心に大雪となりました。小田急線もダイヤが乱れ、帰宅時には混乱が見られるなど大変でしたが、子どもたちは大喜び。翌朝は、登校するとすぐに真っ白な校庭で遊びだしました。休み時間も、雪合戦や雪だるまづくりなど、ほっぺたを真っ赤にしながら雪遊びを楽しむ姿が見られました。



## 児童会役員選挙 3～6年生

1月24日(水)体育館にて児童会役員選挙が行われました。立候補者は、当選したらどのような活動をして、どのような学校にしていきたいかという自分の考えを3年生から6年生の前で一人ずつ話しました。演説を聞いた後、投票を行い、平成30年度の大野原小学校のリーダーが決定しました。



## 夢先生、素敵な時間をありがとう！5年生

1月25・26日の「夢先生」の授業の感想を紹介します。

☆ ぼくは、日本代表の陸上選手になりたいです。そのためにはたくさん練習しなければならないので、「つらいな」と思いました。が、先生の話聞いて、どんなことがあってもあきらめないという気持ちを持つことができました。(5年男子)



☆ 目標を立てて、それを実現することがカッコいいと思いました。川澄選手みたいに、あきらめずに夢をかなえたいなと思いました。(5年 女子)